



RUMBO POLÍTICO

#OPINIÓN

PRI, PAN Y PRD EN AGONÍA CON REFORMAS DE MORENA

Cuando la oposición se benefició de lo que establece claramente la Constitución con la figura de la sobrerrepresentación, no dijeron nada



ARTURO ÁVILA



hora, los partidos de oposición enarbolan la bandera en contra de la sobrerrepresentación de Morena, en virtud de que saben que la aprobación del paquete de reformas constitucionales

enviadas al Congreso de la Unión ocasionará su extinción.

¿Por qué será la tumba del PRIAN?... Se trata de una serie de cambios sociales a la Carta Magna, de un gobierno como el nuestro de izquierda/socialdemócrata, que beneficiarán directamente al Pueblo de México.

Con esto, Morena logrará más simpatías electorales de las que el pasado 2 de junio, llevaron al triunfo en las urnas a la virtual presidenta electa, la doctora **Claudia Sheinbaum Pardo**.

Y es que cuando la oposición se benefició de lo que establece claramente la Constitución con la figura de la sobrerrepresentación, no dijeron absolutamente nada, *ni pio*.

Las iniciativas de reforma de Morena para mejorar la vida de los mexicanos son las siguientes: pensión universal para mujeres a partir de 60 años; becas para niños de preprimaria, primaria y secundaria; apoyos económicos a jóvenes; nuevas pensiones de retiro, salarios y vivienda para los trabajadores.

No menos importante es la Reforma Judicial, que se traduce en cumplir con exigencia de las y los mexicanos para acabar con la impunidad; y se mejorará la justicia electoral, entre otras al sistema jurídico mexicano.

También están previstas discusiones sobre reformas en materia de austeridad, percepciones de servidores públicos, empresas estratégicas, prisión preventiva oficiosa, Guardia Nacional, derechos de comunidades indígenas y afroamericanas, transporte ferroviario y simplificación orgánica.

Como expliqué, estos cambios legislativos impactarán positivamente a las y los mexicanos, ya que se mejorará de fondo la calidad de vida de todos, incluso con los apoyos económicos de los programas sociales, se impactará inmediatamente de forma diaria de las familias.

En un reciente debate entre el diputado **Jorge Triana**, del PAN —quien por cierto no alcanzó una candidatura plurinominal—, y la senadora **Citlalli Hernández**, secretaria general de Morena, los prianistas se comportaron poco técnicos y con argumentos vacíos; muy al

estilo de la campaña cuando se sacaban números *de la manga*.

Los panistas se comportan leguleyos mientras que del lado de Citlalli hay argumentos sólidos jurídicos y antecedentes prácticos.

Insisto, lo que le atemoriza a la oposición, lo que les preocupa en la oposición, es la posibilidad

de que Morena obtenga la mayoría calificada y aprobar las reformas constitucionales que tendrán beneficios directos para la población de forma determinante.

Los cambios legislativos tendrán un efecto positivo para las y los mexicanos

ARTUROAVILANAYA@GMAIL.COM / @ARTUROAVILA_MX